
Siracusa.  La  rotatoria  di
viale  Teracati  ora  piace:
"rendiamola definitiva", "no,
non si può"
La rotatoria provvisoria di viale Teracati adesso piace a
tutti.  O  almeno  ai  più.  Dopo  l’esordio  con  caos,  gli
automobilisti hanno preso confidenza con il modificato sistema
viario al centro del trafficato incrocio, dove i semafori sono
spenti da luglio, in attesa dell’arrivo di uno degli impianti
intelligenti.
Le  immagini  rilevate  continuamente  dalle  telecamere  di
sorveglianza  cittadina  mostrano  un  ordinato  flusso  del
traffico,  senza  code.  Notevolmente  ridotti  i  tempi  di
percorrenza. Al punto che adesso più voci chiedono al settore
Mobilità  di  trasformare  la  rotatoria  da  provvisoria  a
definitiva.
Una richiesta destinata, però, a non essere accolta. Per due
motivi principalmente. Il primo: in quell’incrocio deve essere
installato uno degli impianti di semafori intelligenti, come
da impegno con l’Unione Europea che ha finanziato il progetto;
il secondo: con quella rotatoria tutto il peso del traffico
passerebbe  sul  vicino  incrocio  via  Costanza  Bruno-Via
Necropoli  Grotticelle-viale  Teracati.  L’effetto  “verde
continuo” della rotatoria permetterebbe a un numero troppo
elevato di auto di raggiungere quell’altro incrocio, regolato
da un semaforo, dove in caso di rosso si creerebbero code
continue.  Possibile  soluzione  sarebbe  ragionare  su  di  un
sistema  di  rotatorie  integrato  realizzandone  una  in  via
Costanza  Bruno-via  Necropoli  Grotticelle-viale  Teracati  e
l’altra dove adesso c’è l’opera provvisoria.
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Siracusa.  Villaggio  Miano
allagato…E un residente nuota
per le vie. GUARDA IL VIDEO
Strade  ancora  una  volta  allagate  al  villaggio  Miano.  Un
problema che si ripropone ogni autunno, senza che si riesca
ancora a individuare una soluzione. Stanchi i residenti. Uno
di loro ha deciso, dunque, di dare vita ad una singolare
protesta. Ha indossato maschera e tubo e ha nuotato per le vie
della zona.

Resort  di  Ognina,  l'ad  di
Siracusa Sun: "Bellezza come
fattore  di  sviluppo
economico,  pronti  a  dare
lavoro"
Entro quindici giorni la Siracusa Sun Lld produrrà agli uffici
comunali competenti tutte le integrazioni richieste al termine
della conferenza dei servizi di ieri. Emergono, intanto, altri
dettagli.  Come  i  circa  20  milioni  di  euro  in  oneri  di
urbanizzazione che con questo progetto potrebbero finire nelle
casse comunali e destinati ad altri interventi di pubblico
interesse.
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Quanto  ad  alcuni  punti  emersi  durante  la  conferenza  dei
servizi, di facile soluzione il problema della portata idrica
collegato alle condizioni del pozzo che alimenta Cassibile e
Ognina, sotto stress da diversi anni. La società di Rosario
Giorgio Fanara è infatti pronta a farsi carico del raddoppio
del pozzo e delle condutture in modo da risolvere una volta
per tutte, e per l’intera area, il problema.
Quanto alla differenza di vedute con la Soprintendenza ai Beni
Culturali,  con  al  centro  il  piano  paesaggistico,  sarà
eventualmente  il  Tar  a  dire  l’ultima  parola.
Entro  l’anno  potrebbe  arrivare  il  “si”  in  conferenza  dei
servizi e partire la fase esecutiva. Un investimento da 120
milioni per realizzare un resort extralusso ad Ognina che
potrebbe dare lavoro a circa 350-400 persone: siracusani in
massima parte come spiega in una interessante intervista – tra
gli altri passaggi – l’ad della Siracusa Sun Lld. Rosario
Giorgio Fanara non si sottrae alle domande e affronta tutti
gli  aspetti  di  una  vicenda  che  ha  subito  appassionato
l’opinione  pubblica.

Siracusa.  Rotatoria
provvisoria  in  viale
Teracati:  lunghe  code  e
momenti di confusione
Debutto  con  caos  per  la  rotatoria  provvisoria  di  viale
Teracati. E’ stata realizzata al centro del traffico incrocio
dove i semafori sono spenti da luglio nella serata di ieri. Un
video pubblicato su Facebook mostra momenti di confusione alle
8.45 di questa mattina. Ma lunghe code hanno caratterizzato
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l’intera giornata, anche a causa della pioggia che spesso
finisce per ingolfare il traffico nel capoluogo.
Quella della rotatoria è una soluzione provvisoria, su cui
hanno  puntato  i  tecnici  del  settore  Mobilità  in  attesa
dell’avvio dei lavori sugli impianti semaforici.

(video da Facebook, utente privato)

Siracusa.  Resort  ad  Ognina,
gli  ambientalisti:  "un
agglomerato  di  ville  più
esteso di Ortigia"
Botta  e  risposta  tra  il  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo,  e  gli  ambientalisti  raccolti  nel  cartello  di
associazioni Sos Siracusa. Se il primo cittadino, presentando
la  conferenza  dei  servizi  di  martedì,  istruttoria  per  il
progetto di resort ad Ognina, si mostra possibilista e con
realismo invita a valutare le carte prima di esprimere pareri,
gli ambientalisti tornano alla carica.
Tra  le  righe  del  comunicato  firmato  da  Garozzo  temono  di
leggere l’anticipo di un “si” alla variante al Prg e quindi il
via libera al progetto. E sulla presunta differenza tra questa
vicenda e quella della Pillirina (Garozzo parla di progetto
sostenibile, ndr), Sos Siracusa punta i piedi. “E’ tutt’altro
che  sostenibile.  Questo  risulta  dalla  documentazione
depositata presso gli uffici comunali che abbiamo esaminato
con  attenzione.  Su  148  ettari  di  terreno  disponibili,  il
progetto prevede l’utilizzo di oltre il 90% (136 ettari, ndr),
fra la costruzione degli edifici e la realizzazione di un
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campo da golf”, spiegano gli ambientalisti.
“Un  agglomerato  di  ville  a  due  piani  che  per  estensione
supererebbe di quasi una volta e mezza l’isola di Ortigia ,che
misura  circa  100  ettari.  Edifici  che,  come  candidamente
ammesso  dalla  stessa  società  nella  proposta  presentata  al
Comune, potranno essere venduti agli stessi soci del golf club
quali edifici residenziali. Una storia già vista e sentita più
volte negli anni passati, dalla Bussola al Selenia, da Isola
Blu a Villaggio San Lorenzo. Se così fosse, si tratterebbe di
una nuova speculazione edilizia alla luce del sole in una zona
costiera  su  cui  insistono  vincoli  paesaggistici  ed
archeologici”, ruggiscono da Sos Siracusa. “Non solo, oltre 13
ettari di terreni da edificare (ZCV1-zona di concentrazione
volumetrica 1, ndr) ricadrebbero nella fascia costiera tra i
150  e  i  300  metri  dal  mare.  E  la  proposta  di  variante
all’attuale Prg per permettere lo spostamento della strada
provinciale  che  collega  Ognina  a  Fontane  Bianche,  risulta
incompatibile con l’attuale e vigente Piano Paesaggistico e
impedirebbe per sempre la vista del mare lungo quel tratto di
costa”.
Alcune  delle  associazioni  aderenti  al  coordinamento  Sos
Siracusa  presenteranno  richiesta  di  partecipazione  alla
conferenza dei servizi di giorno 8 settembre, per verificare
dall’interno lo svolgimento dell’iter istruttorio del progetto
in questione e vigilare sul rigoroso rispetto delle norme di
tutela.
Abbiamo  intervistato  Paolo  Tuttoilmondo,  presidente  di
Legambiente Siracusa.

Siracusa.  Prodotti  a

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-prodotti-a-chilometro-zero-con-il-mercato-del-contadino-della-pizzuta/


chilometro  zero  con  il
Mercato  del  Contadino  della
Pizzuta
Diventano tre i Mercati del Contadino attivi a Siracusa. Ogni
sabato, infatti, produttori locali espongono e vendono i loro
prodotti a km 0 in via Pippo Fava, alla Pizzuta. La filosofia
è sempre quella della filiera corta.
Ieri la cerimonia di inaugurazione con il taglio del nastro a
cura dell’assessore all’Agricoltura, Teresa Gasbarro, insieme
al consigliere comunale di Area Democratica, Cosimo Burti e il
presidente della circoscrizione Tiche, Alberto Ciccullo.

Siracusa.  In  piazza  Santa
Lucia  l'ultimo  saluto  a
Mohamed:  preghiera  musulmana
e cattolica
Rito musulmano e cattolico, questa mattina, nel portico della
chiesa  di  Santa  Lucia,  per  il  funerale  del  15enne  morto
durante  una  traversata  della  speranza.  Presenti,  tra  gli
altri, il prefetto Armando Gradone, le forze dell’ordine e
diverse  altre  autorità  politiche  e  religiose.  In
rappresentanza  del  Comune  era  presente  l’assessore  alle
Politiche  sociali  Rosalba  Scorpo.  Tutti  attorno  alla  bara
dello sfortunato giovane per una cerimonia che ha inteso dare
dignità  a  chi  non  l’ha  avuta  riconosciuta  in  vita.  Per
l’occasione l’imam ha anticipato la richiesta di un cimitero
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musulmano in Sicilia. Quindi il feretro è stato portato a
spalla  verso  la  sepoltura.  Tra  momenti  di  tensione  tra
siracusani e migranti dei diversi centri di accoglienza della
provincia presenti alla cerimonia.

Siracusa.  "Illegittima  la
delibera  del  Consiglio
comunale  sulla  Tasi",
presentata diffida ai vertici
del Comune
I  consiglieri  Comunali  Castagnino,  Sorbello,  Vinci,  Alota,
Rodante e Milazzo hanno chiesto all’Amministrazione Comunale
l’annullamento degli effetti della delibera di approvazione
della proposta con cui gli immobili vengono tassati per 2
volte, introducendo un principio giuridico e tributario in
assoluta difformità con le norme vigenti che prevedono il “ne
bis in idem” cioè l’impossibilità di far pagare due volte per
lo stesso bene. Lo comunica il deputato regionale Vincenzo
Vinciullo che aggiunge: “Ai commercianti, agli artigiani, ai
professionisti, agli imprenditori, agli artisti e a quanti
altri verranno in maniera scriteriata e illogica colpiti da
questo  ulteriore  balzello  chiediamo  di  unirsi  alla  nostra
azione di contestazione in modo che l’Amministrazione possa
bloccare gli effetti della delibera del Consiglio Comunale e
l’Assemblea  cittadina  possa  ritornare  a  discutere
sull’argomento,  avendolo  fatto  in  maniera  errata  fino  ad
oggi”.
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Siracusa. Nuova divisa per i
Vigili  urbani:  una  polo
d'estate  e  una  felpa
d'inverno
Nuove  divise  per  i  Vigili  urbani.  Perlomeno  per  quelli
impegnati nei servizi operativi su strada. Da domani infatti
indosseranno una pratica polo al posto della consueta camicia
di ordinanza. Una scelta che incontra la richiesta di una
maggiore praticità quando ci si muove nel traffico. D’inverno,
la polo a maniche corte verrà sostituita con una felpa.
Sulla polo è ricamato il logo della città di Siracusa, vengono
riportati gli alamari della Regione e il grado di chi la
indossa. Sul retro campeggia la scritta Polizia Municipale
realizzata  in  materiale  rifrangente  per  aumentarne  la
visibilità  anche  nelle  ore  notturne.

Siracusa.  La  beneficenza  da
spettacolo: Moulin Rouge, per
defibrillatori  e  Family
Charity
Diventa realtà lo spettacolo nato da un’idea di Barbara e
Chiara Catera, con la regia di Rita Abela e coreografato da
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Tatiana e Morena Bonnici. Si chiama Moulin Rouge, Storia di un
amore ed è una commedia musicale-teatrale che andrà in scena
l’8 settembre al Vasquez di Siracusa alle 18 con replica alle
20.30.
Liberamente ispirato al celebre film, mette insieme un gruppo
di artisti siracusani – tra cui la cantante Angela Nobile –
che hanno sposato la volontà di contribuire con la propria
arte ad un obiettivo benefico. Parte del ricavato sarà infatti
devoluto per il progetto acquisto defibrillatori da donare
agli Istituti Comprensivi di
Siracusa, promosso dal Gruppo Mamme a Siracusa, e per l’aiuto
di famiglie bisognose del nostro territorio
con il progetto Family Charity ,sostenuto dall’associazione
Astrea in memoria di Stefano Biondo.
Il biglietto, acquistabile in prevendita, costa 10 euro.


